

Fecha: 30-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Ayer fue el día más frío del otoño en la Región del Maule

Pág. : 8
 Cm2: 576,7

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad:
 No Definida

SEGÚN PATRICIO GONZÁLEZ COLVILLE, PROFESOR E INVESTIGADOR DEL CITRA

Ayer fue el día más frío del otoño en la Región del Maule

- Estas bajas temperaturas afectan a la producción de hortalizas de invierno y a quienes viven en situación de calle en la región, que son más de 1.152 personas, según datos del Ministerio de Desarrollo Social y Familia (MDSF), que está brindando apoyo a quienes tienen esta condición.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS DE CARLOS ALARCON DUARTE



Persona en situación de calle, que se encuentra afuera de las antiguas dependencias de Conaf y SAG en calle 2 Poniente con 1 Norte, en Talca, que sufre diariamente las inclemencias del frío.

TALCA. Ayer, en el Maule Sur, se vivieron heladas con -1,3 grados, mientras que en la Provincia de Talca se registraron -1,1 y en Curicó -0,6 grados a 10 centímetros del suelo, convirtiendo a este día en uno de los más fríos de este otoño, de acuerdo con datos reve-

lados por el Centro de Investigación y Transferencia en Riego y Agroclimatología (CITRA). Patricio González Colville, profesor e investigador de este centro, informó que ayer hubo heladas en el Maule Sur, zona que siempre tiene más bajas temperaturas que las provincias de Talca y Curicó, explicando que la temperatura oficial que se hace en Chile, siempre es a 1 metro 50 centímetros, pero que desde el punto de vista agrícola, que afecta directamente a la región, es muy importante saber la temperatura a nivel del suelo, porque es donde crecen las hortalizas de invierno.

“En el caso de Talca, llegó a menos 1,1 grados a

10 centímetros del suelo, mientras que en el caso de Curicó bajó a -0,6 grados. Hoy día, ha sido el día más frío del otoño y esto se debe a una masa fría polar que viene siempre después de las lluvias, que deja los cielos despejados, baja humedad relativa y eso hace que como la noche es larga, la tierra pierda mucha energía, mucha radiación, lo que hace que las temperaturas empiecen a descender”. Asimismo, recalcó que el Maule Sur siempre es más frío, por eso llegó -1,3 grados. “El fin de semana, las mínimas van a comenzar a subir. Estimamos que la región va estar fría, pero que va estar despejado hasta el domingo 1 de junio, con temperaturas mínimas entre 1 y 2 grados en promedio, siendo en la provincia de Linares la que llegue a 0 grados y las máximas estarían llegando aproximadamente a los 13 o 14 grados, por eso se siente mucho frío”, agregó.

MÁS AFECTADOS

Estas bajas temperaturas, han generado acciones para ir en apoyo de las personas en situación de calle como la implementación de albergues en diversos puntos de la región y la implementación de un código azul para las comunas de Curicó y Talca para ofrecer apoyo, alimentación, abrigo y traslado a lugares a quienes siguen en esta condición, por intermedio de operativos móviles de la Seremi de Desarrollo Social y Familia, que en definitiva es la puesta en marcha de las Rutas Calle de la región, con el propósito principal de prevenir muertes por frío, garantizando además el acceso a resguardos y atenciones básicas de salud. Si se quiere reportar a personas en situación de calle, que requieran atención, el MDSF, puso a disposición el Fono Calle: 800 104 777 opción CERO.



Ayer se vivieron heladas en el Maule Sur, el día más frío en lo que va de este otoño 2025.